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Assemblea generale ordinaria del 4 settembre 2021 presso il 
Parco del castello 
 

 
Ordine del giorno 
 
1. Saluto del Presidente 
2. Nomina del Presidente del giorno 
3. Approvazione del verbale dell’assemblea del 2018 
4. Relazione del presidente 
5. Rinnovo del comitato 
6. Presentazione dei conti 2019/2020 
7. Lettura del rapporto dei revisori e approvazione dei conti 
8. Nomina dei revisori per i prossimi due anni 
9. Presentazione delle attività future 
10. Eventuali 
 

1. Saluto del Presidente 
 

Il Presidente porge il benvenuto ai partecipanti dell’assemblea chiamata a dare scarico 
sull’attività ed approvare i conti d’esercizio dei due anni precedenti: 2019/2020, assemblea 
che non ha avuto luogo nei tempi prescritti, causa la pandemia da Coronavirus. A nome del 
comitato ringrazia i soci dell’Associazione, il Municipio (presente la Municipale signora 
Roberta Passardi), tutte le persone ed enti che hanno sostenuto l’Associazione rinnovando 
la tassa sociale. Chiede un momento di raccoglimento in ricordo di Eliana Del Fio e Daniele 
Moccetti. che negli scorsi anni hanno contribuito con molto modestia, con la loro presenza 
attiva alla riuscita delle manifestazioni organizzate al Parco.  
 

2. Nomina del Presidente del giorno 
 

Su proposta di Michele Trefogli, all’unanimità viene accolta la proposta di attribuire la 
conduzione dell’Assemblea a Flavio Bordogna. 
 

3. Approvazione del verbale dell’assemblea del 2018 
 
Michele Trefogli propone la rinuncia alla lettura dello stesso, poi approvato all’unanimità. (Il 
testo è reperibile sul sito del Parco).  
 

4. Relazione del Presidente 
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Per la prima volta dal 2006 con la messa a disposizione della popolazione di un luogo 
d’incontro e di aggregazione intergenerazionale e a seguito delle disposizioni emanate 
dell’autorità cantonale per contenere la propagazione del contagio della Pandemia da Covid 
19, l’attività al Parco ha subito un drastico ridimensionamento. 
Analogamente a tutti gli esercizi aperti al pubblico tutte le manifestazioni previste con 
raggruppamento di più persone sono state vietate una prima volta nei mesi di febbraio fino 
alla fine di giugno del 2020, poi man mano prolungate fino alla fine dell’anno. 
Pertanto tutte le manifestazioni da noi programmate sono state annullate nell’attesa di nuove 
disposizioni che consentissero l’organizzazione di eventi aperti alla popolazione. Per queste 
ragioni pure l’assemblea annuale per l’approvazione dell’attività del 2019 con i relativi conti: 
conto economico e bilancio, non ha potuto aver luogo. 
L’accesso al Parco gestito dalla nostra Associazione, è stato consentito nel rispetto delle 
misure di distanziamento decretate dall’autorità cantonale, fatte proprie dal Municipio e da 
noi esposte nella bacheca all’entrata del Parco per renderle di pubblico dominio. 
Malgrado questo stato di emergenza approfittando della finestra concessa nel corso 
dell’estate sul contenitore dei rifiuti differenziati sono state fissate delle tavolette con disegno 
di animali del bosco che gettano i vari rifiuti. Per questo ringraziamo Ronny Scalpellini che 
ha eseguito i disegni. 
 
Il Parco ha comunque richiesto l’esecuzione della manutenzione ricorrente, in particolare con 
il taglio di alcune piante, di cui: il taglio di un abete posto all’entrata del parco (ormai giunto a 
fine ciclo di vita) ed il taglio della cima di alcuni frassini, con sfoltimento dei rami pericolanti. 
Detti lavori sono stati effettuati da specialisti con la supervisione del membro di comitato 
Charlie Farkas. 
La normale manutenzione invece è stata assicurata dai membri di comitato. 
Va dato atto che malgrado la sospensione dell’attività il Parco non ha subito danni di 
particolare importanza. 
 
Per l’attività del 2019 si rimanda al rendiconto preparato in vista dell’assemblea che però non 
aveva avuto luogo. 
 
Messa ai voti la relazione è accolta all’unanimità. 
 

5. Rinnovo del Comitato 
 

Non vi sono dimissioni ma solo una nuova aggiunta al Comitato con il candidato Samuele 
Busato che viene accolto all’unanimità. 
Su proposta di Charlie Farkas viene riproposto quali Presidente Carlo Denti e vice 
Presidente Heidi Moccetti. Le due candidature sono accettate con un corale applauso. 
 

6. Presentazione dei conti del 2019 e 2020 
 

Per l’esercizio 2019 i ricavi sono diminuiti rispetto agli anni precedenti: franchi 
17'546.10 (23'740.15 nel 2018).  

La differenza con l’esercizio dell’anno precedente è dovuta al minor ricavo da 
manifestazioni e al mancato contributo comunale (che da quest’anno sarà erogato 
solo dopo la presentazione del rapporto d’attività e dei dati contabili, conformemente 
all’ordinanza Municipale concernente i sussidi in favore di Associazioni, entrato in 
vigore al primo gennaio 2019). 

Nel 2019 abbiamo registrato un leggero aumento dei ricavi dalle quote sociali, franchi 
4'395 (4'130 franchi nel 2018); 
 
Per contro risultano minori costi che ammontano a franchi 19'723.01 (24'126.75 nel 
2018). 
Tra questi:  

• gli acquisti pari a franchi 7'262.10 (8’007.35 nel 2018); 



• i lavori di manutenzione per complessivi 3'757.05 franchi (3'955.70 nel 2018); 

• l’ammortamento della sostanza fissa pari a 2'549’90 franchi (2'549.90 nel 
2018). 

 
Ne consegue che al 31 dicembre 2019 il conto economico presenta una perdita pari a 
franchi 2'176.91 (386.60 nel 2018). 
Il bilancio contempla:  
agli attivi 

• una sostanza circolante (CCP), di franchi  26'595.01 (25'263.37 nel 2017); 

• una sostanza fissa (giochi, attrezzature, mobilio, buvette, impianto elettrico) di 
franchi  1'286.34 (3'836.24 nel 2018). 

al passivo 

• una perdita di franchi  2'176.91 dedotta dal capitale proprio che ammonta al 
31 dicembre 2018 a franchi 28'825.46.  

Pertanto al 31 dicembre 2019 il capitale proprio ammonta a franchi 27'881.35. 
 
Presentazione dei conti dell’esercizio 2020 
Si osserva che per l’esercizio 2020 i ricavi sono diminuiti rispetto agli anni precedenti: 
franchi 4'565.00 (17'546.10 nel 2019).  
La differenza con l’esercizio dell’anno precedente è dovuta all’annullamento di tutte le 
manifestazioni. Ciò malgrado la tassa sociale ha subito una minore contrazione: 
franchi 4'065.00 rispetto ai 4'395 dell’anno precedente. 
Analogamente sono diminuiti i costi pari a franchi 5'940.59 rispetto ai  19'723.01 
franchi del 2019. 
Tra questi:  

• gli acquisti: pari a franchi zero in luogo dei 7'262.10 del 2019; 

• i lavori di manutenzione  acquisto del legname per i tavoli e il contenitore dei 
rifiuti, per complessivi 3'326.85 franchi (3'757.05 nel 2019) 

• l’ammortamento della sostanza fissa pari a 1’208.34 (2'549’90 franchi nel 2019). 
 
Ne consegue che al 31 dicembre 2019 il conto economico presenta una perdita pari a 
franchi 1'375.59 (2'176.91 nel 2019). 
Il capitale proprio ammonta al 31 dicembre 2020 a franchi 25'272.96. 

 

7. Lettura rapporto dei revisori 
 

Stefania Mirante legge il rapporto sull’attività dell’Associazione nel 2019, redatto 
congiuntamente dalla signora Arci Lavigna, e dal signor Nadarajah Navarajah (Nava), 
in data 28 agosto 2020. 
Nello stesso si conferma che sulla scorta dell’analisi dei conti effettuati la contabilità e 
le registrazioni, risultano corrette.  
La gestione ordinaria chiude con una perdita d’esercizio pari a franchi 2'176.91 
riportata a bilancio in diminuzione del capitale proprio. 
 
Il rapporto sull’attività dell’Associazione nel 2020, pure redatto congiuntamente dalla 
signora Arci Lavigna, e dal signor Nadarajah Navarajah (Nava), in data agosto 2020, 
conferma che sulla scorta dell’analisi dei conti effettuati la contabilità e le registrazioni, 
risultano corrette.  
La gestione ordinaria chiude con una perdita d’esercizio pari a franchi 1'375.59 
riportata a bilancio in diminuzione del capitale proprio. 
Messi ai voti i conti 2019/2020 sono accolti all’unanimità. 

 

8. Nomina dei revisori per i prossimi due anni 
 
Su proposta del Presidente vengono accolto le due candidature di Arci Lavigna e 
Flavio Bordogna. 
 

9. Presentazione delle attività future 
 



 

 

Il Presidente informa dell’intenzione di riprendere per il 2022 la normale attività con 
le manifestazioni direttamente organizzate dal Comitato e comunicate al Municipio 
per essere riportate sul calendario. 
Come i precedenti anni accoglieremo dei giovani in prima formazione o con bisogni 
particolari accompagnati dai loro docenti per effettuare dei piccoli lavori finalizzati 
alla loro formazione. 
Particolare cura dovrà essere riservata alla manutenzione del Parco con il taglio 
degli alberi di alto fusto ed alla sostituzione dei tronchi vetusti che delimitano i giochi. 
Da ultimo, ma non per importanza, verrà messo a dimora un “noce” , dedicato a 
Daniele Moccetti. 
Il Parco rimane a disposizione, secondo statuto, a tutte e tutti coloro che ne 
chiedono la messa a disposizione, nel rispetto del codice di condotta. 
 

10. Eventuali: Nessuna 
 
 
 
 
 
 
 
 

IL COMITATO: Carlo Denti: Presidente, Heidi Moccetti: vice presidente, 

Stefania Mirante cassiera. I membri: Marianne Beck; Mara Ronchetti; Barbara 

Conti; Sara Bruno; Michele Trefogli; Marco Trefogli; Luigi “Lopez” Bernasconi; 

Charlie Farkas; Jeremias Mejia; Manuel Malta; Samuele Busato. 
 

  


